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have increased at the same time. The authors have shown that the local rating company services are at the stage of 
formation, and therefore the development of assessment methodologies to identify relevant indicators is a priority goal 
of rating agencies. In this article experience of assignment of credit ratings is systematized, using the example of known 
rating agencies. Besides, factors influencing quality and timeliness of the information, which constitutes a ratings basis, 
are revealed. Particular attention is paid to such indicators of rating quality as timeliness of their review.
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Статья посвящена проблеме региональных инвестиционно-инновационных процессов и их ресурсного обе-
спечения. Авторами рассмотрена динамика инновационной деятельности в Российской Федерации за период с 
2000 по 2011 год, приведены статистические данные инновационной активности в региональном разрезе за 2009–
2011 годы, проанализированы изменение инвестиций в основной капитал и изменение структуры источников ука-
занных инвестиций в части кредитного и самообеспечения; обозначена проблема регионального экономического 
неравенства и предложено ее решение за счет развития межрегионального взаимодействия и сотрудничества, на 
основе использования накопленного ресурсного потенциала регионов – «локомотивов» роста.
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Article is dedicated to the problem of regional investment and innovative processes and their resource support. The authors 
examined the dynamics of innovation activity in the Russian Federation within the period from 2000 through 2011, the statistical 
data of innovation activity in the regional section for the years 2009–2011 are given, changes of the fixed asset formation and of 
the structures of the sources of the investments as the part of the credit and self-provision guarantee are analyzed, the problem 
of regional economic inequality is designated and is proposed its solution due to the development of interregional interaction 
and collaboration on the basis of the use of the accumulated resource potential of the regions named «locomotives of increase».
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Особенность инновационной стратегии деятельности на виртуальном рынке - ориентация на потребителя. 
Все многообразие проектов в сфере деятельности на виртуальном рынке - как контентных, так и электронно-ком-
мерческих - можно условно разделить на две большие группы: корпоративные проекты и интернет-проекты. При 
правильно выбранной и грамотно реализованной инновационной стратегии Интернет может дать корпоративному 
бизнесу качественно новые формы взаимодействия с клиентами и партнерами. Для инновационного развития кор-
поративного бизнеса в Интернете можно воспользоваться одной из трех стратегий: трансформация традиционного 
offline-бизнеса компании в online, образование дочерней компании, покупка существующего интернет-проекта для 
развития бизнеса предприятия в онлайновую среду. Предлагается пятиэтапная стратегия на примере деятельности 
компании ООО «ЛогиК» - по обслуживанию логистики интернет-магазинов. Пятиэтапная стратегия интернет-биз-
неса на примере компании ООО «ЛогиК» состоит из: создания online-бизнеса; трансформации чисто online-бизнеса 
в бизнес-модель «смешанного типа»; участия в единой стратегии  одного из интернет-холдингов; приобретения и 
присоединения к своему online-бизнесу одного (нескольких) из традиционных offline-бизнесов; развития партнер-
ских отношений со многими корпоративными проектами offline-бизнеса соответствующего профиля.
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Especially innovative strategies of the virtual market - focus on the customer. All variety of projects in the field 
of activity in the virtual market - both content-based and e-commerce - can be divided into two groups: corporate 


